

# オーストラリアで学んできました



八月二十二日(月)〜八月三十日の九日間、海外研修として町内の中学生八人がオーストラリアビクトリア州ウィットフィールドを訪れました。研修の参加者は、現地の人々との交流を通じてさまざまなことを学びました。ここでは皆さんの研修に参加しての感想を紹介します。

**I had a good time!**

揖斐川中学校二年 井口 澁貴

**I learned a lot of thing in Australia.**

僕は、オーストラリアでたくさん のことを学びました。ホームステイでは、牧場の仕事の大変さを学び、日本とは違った食事、生活、環境を体験することができ、人々の暖かさを学びました。他にも、壮大な自然、豊富な動植物にはすごく感動しました。僕にとってこのオーストラリア研修は一生の思い出になりました。また行けたらいいなと思います。



**Thank You!!**

揖斐川中学校二年 清水 智雅

この研修でのホームステイ体験は、忘れられないものになりました。ホームステイ初日には、緊張と焦りから部屋に閉じこもりたくなってしまうしました。しかし、ステイ先の人たちが、どうにか話をする事が出来るように心配りをしてくれたおかげで、その後の四日間はずいぶん楽しいながらも会話ができ、たくさんさんの貴重な体験をすることができました。この九日間は、多くの人の優しさと、挑戦する事の大切さを知れた九日間でした。本当に、ありがとうございました。



オーストラリアに行けた喜びと感動  
揖斐川中学校二年 杉山 大樹

ホームステイ一日目、予想していた以上に英語が聞きとれず、聞き返すことすらできませんでした。このままではいけないと思い、自分から身振り手振りも交えて積極的に話かけるようになりました。そうするうちに、気持ちも伝わり、とても楽しいホームステイが送れました。こんな思いができたのも両親をはじめ、受け入れて下さったホストファミリー、先生、そして町職員の方などの多くのみなさんのおかげです。本当にありがとうございました。

